

DÍA 23 DE OCTUBRE

'El Lago de los Cisnes', plato fuerte de la oferta cultural de octubre en Guadix

11.10.08 - 13:39 - IDEAL.ES | GUADIX

La concejala de Cultura del Ayuntamiento de Guadix, Marina Sánchez, ha presentado la programación diseñada desde su área para este mes de octubre en el que se sigue trabajando en la misma línea por la que se viene apostando desde el inicio de la legislatura: programación de medianos y grandes actos a desarrollar puntualmente cada mes. El plato fuerte de este octubre lo constituye el espectáculo de ballet el "Lago de los cisnes", previsto para el próximo día 23, aunque también hay otras citas de interés como dos conciertos de coros, una representación teatral y una nueva sesión del Circuito Andaluz de Cine.

La primera de las propuestas llega al Teatro Mira de Amescua donde, con motivo de la inauguración del curso del Aula Permanente de Formación Abierta de la Universidad de Granada y del curso de los diferentes centros de Educación Permanente para personas adultas de Guadix y anejos, se ha programado un concierto de música coral que dará comienzo a las ocho de la noche con acceso libre hasta completar el aforo del Teatro.

El sábado será el turno de la compañía teatral José Martín Recuerda "Talía", que pondrá en escena la obra "La llanura", uno de los estrenos más sonados de Martín Recuerda y escrita en el año 1947 cuando el autor tenía tan sólo 25 años. La concejalía ha programado una única sesión a partir de las nueve de la noche en el Teatro Municipal Mira de Amescua con acceso gratuito para todo el público que desee asistir. Dirigida por Antonio Morell, la obra narra la historia de una familia granadina, "como la nuestra, como la de tantos que siempre cuentan de algún antepasado que murió de pie ante un grupo de fusiles, al que se enterró deprisa y sin losa, en cualquier llanura, en cualquier cuneta, en cualquier sitio".

Ya la semana próxima, en concreto el jueves 16 de octubre, se ha previsto una nueva sesión del Circuito Andaluz de Cine que ofrecerá al público accitano la oportunidad de disfrutar de la última película de Isabel Coixet, "Elegy", protagonizada por Penélope Cruz y Ben Kingsley. Como es habitual, habrá una única sesión a las nueve de la noche con un precio de butaca de tres euros.

El viernes día 17 está prevista la celebración de un nuevo concierto coral y orquesta, en este caso a cargo del coro Torre Vieja Tornet, que también será de acceso gratuito para todo el que desee asistir, ya que la intención de la concejalía de Cultura es fomentar el máximo de actividades gratuitas posible. Ya el jueves 23 de octubre será el turno del espectáculo de Ballet "El lago de los cisnes", para el que se ha establecido un precio de butaca de 12 euros para adultos y 6 euros para niños.

Por otro lado, Marina Sánchez ha indicado que este mes es el de reinicio de actividades ya consolidadas como el Aula Abentofail de Poesía y Pensamiento, que tiene una cita con el público accitano el último viernes de cada mes bajo la dirección del escritor Antonio Enrique. Y que se retoman además otras actividades de gran éxito en su primera edición del año pasado como la Escuela de Madres y Padres, que tiene previsto su inicio el próximo 13 de noviembre con la presencia del Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo. Por último, ha destacado la enorme actividad que tiene la Sala de Exposiciones Ismael de la Serna, que tiene su agenda completa con muestras de diversos autores hasta el próximo 10 de enero.



Laura Serrano (izda) y Marina Sánchez en la presentación de la programación cultural de octubre. /IDEAL

Nueva edición de “Un paseo por los sentidos”

Por su parte, la concejala de Turismo y Participación Ciudadana, Laura Serrano, ha dado a conocer la ruta que tendrá mañana sábado la VI Edición del Paseo por los Sentidos, que se celebrará coincidiendo con el Congreso Nacional de Hermandades del Descendimiento que se celebra este fin de semana en nuestra ciudad pero que estará abierta a todo el que desee asistir. La salida se efectuará desde el Paseo de la Catedral a las diez y media de la noche, desde donde se iniciará un recorrido que llevará a los participantes a la Concepción y al Palacio de Peñaflor. “Como siempre, el Paseo estará lleno de sorpresas y acabará con un espectáculo que sin duda será del agrado de todos”, ha concluido la edil.